

Regresará Festival Cuba Lírica a escena con artistas internacionales



Foto: Internet.

La Habana, 20 jul (RHC) En su regreso a la escena cultural de nuestro país, el [Festival Cuba Lírica](#) conjugará el talento de artistas nacionales y extranjeros en la occidental provincia de Pinar del Río, informaron este miércoles sus organizadores.

La cita, que tendrá un ciclo bianual, contará con la presencia de las formaciones de teatro lírico nacional, de Holguín y ópera de la Calle, así como a intérpretes de Estados Unidos, España y Colombia, bajo la organización del conjunto Ernesto Lecuona, del territorio más occidental de la isla caribeña.

De acuerdo con el director de la compañía, Francisco Alonso, el encuentro propiciará la apreciación de una expresión estética centenaria con matices contemporáneos, desde el teatro José Jacinto Milanés, espacios al aire libre y otras sedes alternativas, como centros educativos y universidades.

Asimismo, apuntó que contarán con el acompañamiento de la banda provincial de conciertos y la orquesta sinfónica adscrita al grupo lírico pinareño, en tanto el programa de actividades aproximará a las peculiaridades de esta manifestación a través de conciertos, conversatorios y clases.

Previsto del 6 al 16 de octubre venidero, el evento que propiciará el intercambio entre los exponentes del arte lírico del país, que ya suma 60 años de labor profesional.

De esta manera, el festival constituirá una vitrina para el movimiento lírico cubano, en aras de demostrar que la ópera trasciende el espacio elitista dónde nació, al constituir una tradición de la cultura cubana. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/294062-regresara-festival-cuba-lirica-a-escena-con-artistas-internacionales>



Radio Habana Cuba